
PALABRAS DE DESPEDIDA DE LA PRESIDENTA DE ADAFAD
EN EL ACTO DE CLAUSURA

Tras la intensa Jornada de trabajo de hoy, llega el momento de finalizar la tarea.

En esta mesa de clausura  acompañamos al Concejal Delegado de Servicios Sociales del 
Ayuntamiento de A Coruña, don Miguel Lorenzo, la vicepresidenta de nuestra Asociación, 
Miriam Pérez,  la  Directora del  equipo de profesionales,  Alicia  Arce y yo misma como 
Presidenta de ADAFAD.

Quiero dejar constancia de nuestro agradecimiento a la Concejalía de Servicios Sociales 
de  nuestro  Ayuntamiento  por  el  apoyo  económico  que  nos  viene  prestando  para  el 
desarrollo de buena parte de nuestras actividades y programas. Y personalmente deseo 
expresarle  nuestro  reconocimiento  a  don  Miguel  Lorenzo,  por  su  apoyo  y  estímulo  y 
también por haber hecho un hueco en su agenda para poder estar ahora con nosotros.

Quiero reiterar mi agradecimiento a la Fundación Paideia por acogernos tan amablemente 
en su casa una vez más. A Begano Coca-Cola por su apoyo económico, sin el que esta 
Jornada no podría haberse realizado, y también a Fergo Galicia.

Gracias de nuevo a los ponentes, que nos han ayudado a conocer los diferentes aspectos 
del tema abordado y también por el esfuerzo que han hecho al desplazarse hasta nuestra 
ciudad. Y a todos los asistentes por su presencia y su participación en los debates. 

Como Presidenta de ADAFAD espero que esta Jornada haya resultado muy fructífera 
para todos.

Tiene la palabra el Concejal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de La Coruña, don 
Miguel Lorenzo.

Buenas tardes.


